

En Cuba Festival Proelectrónica 2016



La Habana, 12 de abr (RHC). El Festival Proelectrónica es organizado por la institución cultural PM Records, bajo la dirección de Suyén Milanés, con el auspicio del Instituto Cubano de la Música, junto a otras instituciones cubanas.

La quinta edición de este Festival anuncia varios conciertos desde el jueves 14 hasta el domingo 17 en diferentes espacios de la capital cubana. Compositores de música electrónica y electroacústica de la Isla junto a invitados extranjeros participarán en este encuentro dedicado, fundamentalmente, a mostrar la variedad y calidad de esos géneros producidos en Cuba.

El Festival Proelectrónica es organizado por la institución cultural PM Records, bajo la dirección de Suyén Milanés, con el auspicio del Instituto Cubano de la Música, junto a otras instituciones cubanas.

Este encuentro fue gestado por dos miembros del movimiento de música electrónica: Iliam Suárez (I.A.) y Alexis de la O (Nacional Electrónica).

Con alcance nacional por sus participantes, estos encuentros se han propuesto, desde su inicio en 2011, contribuir a dar mayor visibilidad a ese importante movimiento musical con más de 15 años, ofrecer un panorama actualizado del trabajo de los compositores del género, mostrar la obra de artistas noveles, generar espacios de debate y formación profesional, así como potenciar áreas de recreación, especialmente para los jóvenes.

El programa de este festival, que elige a los participantes según la calidad y el concepto de sus propuestas musicales, busca lograr un equilibrio entre los diferentes estilos, desde lo académico hasta lo popular. Según fuentes del comité organizador, cada edición ofrece un espectáculo diverso, tanto en su implicación con los nuevos medios como en su relación con nuestras tradiciones culturales.

Habrán conciertos en la sede tradicional de Proelectrónica, el Salón Rosado de la Tropical, así como en otros espacios de la ciudad. Para la última jornada, el domingo 17 de abril, desde las doce del día, se anuncia, por primera vez dentro del Festival, una sesión Rave, un concierto para bailar con 45 minutos para que cada artista participante ejecute su música. Esto será en Primera y 70, en Playa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/90273-en-cuba-festival-proelectronica-2016>



Radio Habana Cuba